BMV cierra con alza marginal: el peso cierra en 12.9400 (El Financiero 16/02/10)

BMV cierra con alza marginal: el peso cierra en 12.9400 (El Financiero 16/02/10)Clara Zepeda Hurtado Martes, 16 de febrero de 2010 Sin la quía de Wall Street y ante una caída de precio en los títulos de ICA, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) registró una ganancia marginal de 32.58 puntos, equivalente a 0.11 por ciento, para situarse en las 31 mil 38.32 unidades. Mientras que la cotización del dólar spot frente al peso cerró en 12.9400, una depreciación de la moneda mexicana de 0.85 centavos frente a la sesión previa. Ayer fue el Día del Presidente en Estados Unidos (President's Day), por tal motivo ni los mercados ni los bancos abrieron sus puertas, lo que tuvo repercusiones en los mercados accionario y cambiario de nuestro país, porque cuando en Wall Street no hay movimientos, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) frena en "seco" las operaciones. Durante gran parte de la jornada el mercado estuvo en terrenos negativos y ya para el final, algunos aprovecharon las gangas para que el IPC cerrara con ese incremento. Sin embargo, no estuvieron presentes los inversionistas que le dan vida a nuestro mercado de valores; los extranieros. El volumen de títulos negociados apenas fue de 50 millones de acciones, cuando un día de operaciones normales es de alrededor de 250 millones. No obstante, en la sesión de remates sobresalió el desplome de 5.49 por ciento de las acciones de ICA, a 29.90 pesos, debido a la información que dio la emisora al mercado sobre que ante la reforma a la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR), que afecta al régimen de consolidación fiscal, la compañía sufrirá un impacto negativo por dos mil 703 millones de pesos, equivalente a 7.8 por ciento de las ventas y 67 por ciento del Ebitda. A la espera de mayor información de las ayudas comprometidas a Grecia, los inversionistas se encontraban con el rebrote de las alertas, financieras también, sobre Dubai. Los seguros de impago alcanzaban máximos desde marzo, por encima incluso de los niveles previos al rescate anunciado, en noviembre por Abu Dhabi.